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令和６年度 第４回 富塚西小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

 

１ 開 催 日 時： 令和７年２月７日（金） １３時３０分から１５時５０分まで 

                          （１３時３０分から１３時４５分まで授業参観） 

２ 開 催 場 所： 富塚西小学校 会議室 

３ 出 席 委 員： 鈴木和明、吉澤 肇、池谷守司、北山 豊、榑林里奈、神村浩子、岩渕千江、

吉川惠美 

４ 欠 席 委 員： 安間忠雄 

５ オブザーバー： 浜松市議会議員 関イチロー、富塚協働センター 今枝 平 

６ 学 校： 稲田晴彦（校長）、鈴木千晴（教頭）、阿部恭大（教務主任）、 

坂口千佳（ＣＳディレクター） 

７ 傍  聴  者: なし 

８ 会議録作成者 ＣＳディレクター 坂口千佳 

 

９ 議長の選出について 

司会の岩渕委員から、北山委員を議長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承

認した。 

 

１０ 協議事項 

  テーマ 「今年度の振り返りと次年度の学校運営」 

(1) 学校関係者評価 

(2) 学校運営協議会の自己評価 

(3) 夢育やらまいかＣＳ加算分の報告 

(4) 令和７年度学校運営基本方針 

 

１１ 会議記録 

司会の岩渕委員から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため会議

が成立している旨の報告があった。 

 

テーマ 「今年度の振り返りと次年度の学校運営」 

(1)  学校関係者評価 

議長の指示により、阿部教務主任から、別紙資料に基づき、児童・保護者・教職員の３者に

実施した「学校評価アンケート」の結果と考察、改善方策について、さらに「いじめ防止等のため

の基本方針」に基づく取り組みの評価についての説明があった。 

  

次に、学校評価アンケートの分析結果をうけ、どのような改善方策が考えられるかについて、２

つの小グループに分かれて協議を行った。協議の中で出された意見は下記の通りである。 

 

 Ａグループ（北山委員、鈴木委員、榑林委員、岩渕委員、稲田校長） 

・来年度使用する「よい子の約束」は、かなり分かりやすくなったと思う。 

・今年度から開始した「遊びイベント」は開催する度に内容が広がっていき、子供たちにも大変好

評だった。いじめは先生の目の届かない所で起こることが多いと聞いたが、休み時間にボラン
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ティアが子供たちを見守ることで、いじめを減らすことに繋がると良い。 

・いじめの保護者アンケートの実施によって、小さな案件でも拾えるようになったことや、いじめに

対する保護者の認識も高まったことなど、成果は大きいと感じる。 

・「グループや学級の友達と話し合ったり、発表し合ったりする学習を楽しいと思う」という項目の

児童の評価が低いのは、コロナの影響で話し合う機会が少なかったことが背景にあるのでは。

話し合いは、自分の意見や気持ちを表現できる訓練になるので、授業中に話し合う機会を多く

設けて欲しい。 

 

Ｂグループ（吉澤委員、池谷委員、神村委員、吉川委員） 

・来年度の「よい子の約束」は、簡潔にまとめられており子供により伝わりやすくなったと思う。 

 「よい子の約束をもとに、マナーを守って生活できている」という項目では、教職員の評価が低く、

児童・保護者の評価が高い。教師は高いレベルを求めているが、児童・保護者は現状に満足

しているからではないか。 

・教科担任制やＴＴ授業を導入し、専門の先生がより詳しい指導をしているのは、とても良い取り

組みだと感じる。「多くの先生方とかかわる学習が楽しい」という項目の児童の評価が低いが、

子供たちにも教科担任制・ＴＴ授業の良さや意義を伝える事によって、評価が高くなるのでは。 

・最近の子供は言葉１つで傷つきやすくなっており、昔とはいじめの定義・感度が変わってきた。

いじめは教員の見ていないところで発生していると分かったので、休み時間にボランティアが見

守りに入ることでサポートできることがあるのではないかと思う。 

・いじめられたと感じた時の自らの行動を子供たちに教えたい。防犯には「いかのおすし」という言

葉があるが、いじめにもそのようなキーワード的な「いじめから身を守る・人を守る合言葉」を作り

使用していけば意識が変わってくるのではないか。 

 

全体熟議 

 各グループの意見を聞き、委員から次の意見があった。 

・「いかのおすし」のような頭文字を繋げた合言葉があると、分かりやすくて良い。（北山委員） 

・遊びイベントの支援が広がっていき、「みんなで子供たちを見守ろう」という雰囲気が少しずつ高

まることによって、ボランティアをしてくれる方が増えると嬉しい。（吉川委員） 

・保護者アンケートは、親が思いを伝える場所にもなり、結果も出ているので今後も継続して欲し

い。（吉川委員） 

 

(2) 学校運営協議会の自己評価 

議長の指示により、鈴木教頭から、学校運営協議会自己評価表についての説明があり、その

後、評価項目に沿って、今年度の学校運営協議会委員としての活動について振り返りを行った。 

今年度の取り組みの評価を踏まえて、来年度は、 

『「学校支援から協働へ」の合言葉を周知させ、子供たちをみんなで育てる意識を高め、 

あらゆる場面で学校支援活動を行う。』 

を目標にして取り組んでいくことに決まった。 

 

(3) 夢育やらまいかＣＳ加算分の報告 

議長の指示により、鈴木教頭から、夢育やらまいかＣＳ加算分の報告があり、全員異議なくこ

れを承認した。 
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(4) 令和７年度学校運営基本方針 

議長の指示により、稲田校長から、資料に基づき、令和７年度学校運営基本方針についての

説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

１２ 報告 

岩渕委員から冬休みに開催した「とみっこ寺子屋」の活動報告があった。 

西会館、新屋集会所の２か所で２日間行った。両日とも３０人以上の子供が参加し、友達どう

しで教え合う姿が見られた。西会館では、書き初めも行う事ができた。快く場所を貸してくれた自

治会に感謝している。 

 

１３ 連絡 

(1) 西自治会より                                          （鈴木委員） 

２月１日に子供豆まき大会を行った。子供は未就学児から２年生までが８０名、３年生から６

年生までが５０名、保護者の方は６０名の参加があり、大盛況に終わった。今後も楽しいイベント

を企画していきたい。 

 

西和自治会より                                       （池谷委員） 

２月２２日に大根フェスタを行う。夜は花火をあげる予定なので、楽しみにしていただきたい。ま

た、３月３日には佐鳴湖クリーン作戦を予定している。たくさんの方にご参加いただきたい。 

 

(2) ＰＴＡより                                             （北山委員） 

今年度の活動にご協力いただき感謝している。来年度のＰＴＡ役員も決まり、来年度も子供た

ちの為に楽しいイベントを考えているようである。来年度も皆様のご協力をお願いしたい。 

 

(3) 令和７年度学校運営協議会 新規委員について                   （鈴木教頭） 

吉澤委員、北山委員、榑林委員が今年度で学校運営協議会の委員を終える旨の報告があ

った。 

 

(4) 令和７年度学校運営協議会 開催計画（案）                     （鈴木教頭） 

令和７年度の学校運営協議会は、下記日程で開催を予定している旨の報告があった。 

    第１回 令和７年 ５月１６日（金） 

    第２回 令和７年 ９月１９日（金）      いずれも１３：３０～１５：３０（授業参観を含む） 

 第３回 令和７年１１月２８日（金）            富塚西小学校会議室にて 

    第４回 令和８年 ２月 ６日（金） 

 

(5) 令和６年度卒業式・令和７年度入学式について                    （鈴木教頭） 

令和６年度卒業式、令和７年度入学式に、自治会長、浜松市議会議員の関様、ＰＴＡ会長、

学校運営協議会会長に来賓としてご参加いただきたい。 

 

１４ 閉会 


